



発行者:社会福祉法人じねんじょ
発行日:平成29年4月1日
TEL:083-252-2227
FAX:083-252-2259
E-mail:jinenjo@jinenjo.or.jp
<http://www.jinenjo.or.jp>

大地

(じねんじょ通信)

2017じねんじょフェスティバル開催

..... テーマは ~じねんじょ はっしん~

平成28年10月23日(日)にじねんじょフェスティバルを開催しました。

今回のテーマは「じねんじょ はっしん」。メンバーと職員が共に地域の方々に「発信」していく場となりました。いつも行っている活動やその活動を通して作った作品を見て、体験して、購入していただき、楽しい時間を共有することができました。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



笑いヨガ



ポッチャ



パステル



作品販売



楽器作り

平成29年度じねんじょ公開フォーラムのご案内

日 程 平成29年6月17日(土) **場所・時間** 未定

内 容 ふれあい体操について体験しながら学びましょう **講 師** 丹羽陽一先生

ふれあい体操は、やさしく身体にふれ声をかけることによって、脳に働きかけ、体の感覚を呼び覚ますという「静的弛緩誘導法」の理論に基づくものです。ふれあい体操によって、体の状態が改善し、子どもの世界が大きく広がるとされています。

2000年に本が発刊されてから、多くの特別支援学校、障害者施設、療育センター、家庭などで「ふれあい体操」を活用した取り組みが行われてきました。しかし、製作者の意図とはかけ離れた使い方をしている場合も多いようです。本やCDを通してなかなか伝わりにくい部分も多くあります。この度、重症児ディネットワーク全国大会の分科会で直接丹羽先生のご指導を受け、そのことを痛感してきました。

そこで平成29年度じねんじょ公開フォーラムの企画として、丹羽陽一先生をお招きして、本だけでは伝わりにくい、子どもに合わせて「ふれあう」体験を中心にご指導いただくことになりました。また詳細をお知らせしますので、ぜひご参加ください。

みんなでつくる展覧会「ポスコン?!2017」入賞 !!



日々、活動で取り組んでいるパステル作品をこの展覧会に応募しました。今年は山口県内外から848名、1134点の応募があったようです。応募総数も多い中、前野早希さんの作品が入賞しました。とても喜ばしい事です !!

入賞した作品は、まる…水玉…水色…と、早希さんとイメージを膨らませて一緒に描いたものです。とても素敵な作品でしょう!?応募したじねんじょメンバーの作品は、どれも素敵なものばかりでしたが、より輝いて審査員の心を射止めたのでしょうか。

これからも色に触れ、癒され、メンバーの気持ちをハガキに投影していきたいと思います。
早希さん、おめでとうございます。





それぞれの新年



じねんじょ本体



まずは、鈴を鳴らして…。



今年は何が出るかなあ?



みんなで行つてきました。

だいち



中山神社へ初詣
今年も一年健康で、楽しく過ごせますように…

ひなた

おみくじを引きました。
今年は大吉よりも“中吉”率が高
かったひなたです。



中山神社は段差もなく、参拝し
やすい神社で毎年行っています。

むく



むく神社に参拝、
おみくじを引きました♪



今年の運勢は…
ドキドキの瞬間☆

むくっこ

かきぞめ!!
楽しいな♡



ちょっぴりこわいけど
がんばったよ!!



むくのお兄さんお姉さんと一
緒に神社をお参りしました!!
今年も皆元気に「ハッ
ピー」で「楽しく」すごせ
ますように♡



ウォーターアートの堀川玄太さん来所!

平成29年1月27日に、ウォーターアートの堀川玄太さんが、じねんじょに来所されました。スプレーやはうき等日常生活用品に水を含ませ、リクエストやオリジナルのキャラクター等、たくさんの絵をミュージックにあわせ描いてくれました。メンバー・職員、大変感動しました。ぜひ、ウォーターアート堀川玄太さんに逢いに宇部常盤公園Bar Miel(バルミエール)ときわ湖畔店に遊びに行ってください。



「成人を祝う会」を行いました

平成29年1月12日にしものせき環境みらい館にて、2名のメンバーの成人のお祝いをしました。

当日は、20年間愛情を注いで育ててこられたご両親からのお手紙や写真の披露があり、私たちもこれまでのご家族の思いをお聞きすることができ、大変感動しました。また成人を迎えたメンバーの「成人の誓い」では、そのメンバーらしい言葉でしっかりとこれからへの思いをみんなに表現してくれました。

誕生されて20年間、これまで決して平坦な子育てではなかったと思いますが、メンバーがご家族の愛情の中で成長されたことを強く感じることができた時間でした。

成人式は人生の一つの大きな節目です。その節目に関わることの喜びと感謝、そしてこれから歩みに寄り添うことへの責任を改めて感じました。

成人を迎えたメンバーの方のこれから道のりが幸多いことをじねんじょ職員一同願っています。



毎年、楽しみにしている餅つき

平成29年3月23日、下関西ライオンズクラブ主催の餅つきが行われました。じねんじょ開所当初から、メンバー、保護者、職員一同、楽しめていた年度末の行事です。最近では目にすることも少なくなった「臼と杵」での餅つきは、日常には無い「大きなかけ声や人の動き」が、メンバーの気持ちを盛り上げ、たくさんの笑顔を見ることができました。ボランティアやNPO法人Nest(旧フリースクール下関)の方々にもお手伝いいただき、楽しいひと時となりました。下関西ライオンズクラブの皆さん、ありがとうございました。



消防訓練報告

平成28年10月20日に、じねんじょ、かねはら小児科、D&Aビル合同で、下関中央消防署3名立ち会いのもと消防訓練を行いました。出火から避難まで概ね良好に実施できました。下関中央消防署からは、実際に火事が発生したら避難する人数も多く時間もかかり、訓練のようににはいかないので、日頃から係を決めるなど意識を持つことが必要であると総評がありました。その後、消火器を使用しての消火訓練を行いました。



じねんじょの輪

じねんじょ窯だより

じねんじょが開設の時にメンバーさん達と交流のため保護者会サークルの一環として発足しました。メンバーさんの父母や関係のあった人々で構成されています。当初はメンバーさん達や父母さん達が見よう見まねで作った作品をバザーなどで販売もしていました。

プロの講師の方にボランティアで参加してもらい、指導も受けたこともありましたが、なかなか上達しませんでした。

現在は職員の大田先生に指導をいただいてだいぶん上達してきました。土とふれ合ったり造形しているのがとても楽しいです。なかなかうまく行きませんが焼き上がった作品を手に取ってみるととても感激します。一緒に作品を作つてみませんか?

今は時間の都合もあり、メンバーさん達と離れて活動していますが、又一緒に楽しみながら活動できたらと思っています。

以前より参加者が少なくなっていますので、よかつたらメンバーさん達や関係者さん達の参加を待っています。活動日は毎週火曜日13:00～です。よろしくお願ひします。



2017年2月　じねんじょ窯一同より

寄付金購入品紹介

寄付金で購入させていただいた器具・装置を紹介させていただきます。

ハイブリッドファン

ハイブリッドファンはエアコンの風を利用して羽根を回転させることで、エアコンからの直撃風を和らげ、冷気や暖気を部屋の隅々まで循環させて空調効率を向上させる効果があります。今まででは、吹き出し口からの風が直接メンバーに当たっていましたが、ハイブリッドファンを取り付けたことで、どの場所でも風を感じず活動が出来る様になりました。



パルスオキシメーター

血液中の酸素飽和濃度と脈拍を測定できる装置です。指先につけるだけでメンバーの体調管理の参考になる必要不可欠な測定器で大変役に立っています。



寄付者氏名(敬称略、順不同)

平成28年9月1日～平成29年2月28日

やまぐち小児科 明本治男 大畠一郎
日野富美 六人会 梅光学院幼稚園 れんげ畠
さわり織サークル 陶芸サロンじねんじょ窯

たくさんのご寄付をいただきました。
ありがとうございました。

編集後記

吹く風も柔らかな季節となりました。
この春も新しいメンバーとの出会いが楽しみです!
そしてこの一年、メンバー達と共に健康に留意しつつ、色々なことにチャレンジしていくことができますように…
春爛漫のこの頃、皆さま健やかなる日々をお過ごしください。